



**Eisenbahner
mit Herz**

Eisenbahner mit Herz 2016 – Sechste Staffel

Protokoll zur **Sitzung am 08.12.2015, 12.30 Uhr**

Berlin, den 04. Januar 2016

Liebe Mitglieder der Eisenbahner mit Herz-Arbeitsgruppe,

im Anhang finden Sie das Protokoll unserer Sitzung vom 8. Dezember, das ich wegen einer mehrtägigen Störung unseres Internetanschlusses erst heute versenden kann.

Das nächste Treffen der AG wird am **8. März 2016 um 12.30** wie üblich bei uns in der Geschäftsstelle stattfinden. Die Sieger 2016 werden dann schon feststehen, so dass wir die Sienergala ganz konkret planen können.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Mauersberg



Eisenbahner mit Herz 2016 – Sechste Staffel

Protokoll zur **Sitzung vom 08.12.2015, 12.30 Uhr**

Anwesend: Barbara Reinhard (Transdev), Rainer Thumann (Abellio), Jana Schäfer und Susanne Schulz (Deutsche Bahn), Gisa Blach (BSW), Sebastian Belz (Econex), Dirk Flege und Barbara Mauersberg (Allianz pro Schiene)

1. Aufrufphase

Die Zahl der Einsendungen ist über den Jahreswechsel auf rund 120 angewachsen. Die Qualität der Geschichten ist in diesem Jahr höher als in den Vorjahren. Die Bahnen bewerten den frühzeitigen Start der Online-Galerie im Prinzip positiv. Allerdings ist die Presse-Resonanz bisher nur auf wenige Kandidaten von Transdev beschränkt.

DB und Abellio (abwesend: Odeg und metronom) kündigen eigene weitere Presse-Aktivitäten an. Dirk Flege bekräftigt, dass die Online-Galerie ohne aktive Pressearbeit der Bahnen vor Ort nicht wirklich Sinn macht. Susanne Schulz (DB) berichtet, dass einzelne regionale Pressestellen bereits Termine mit Kandidaten vergeben haben.

2. Endspurt

Die flächendeckende Plakatierung ist in diesem Jahr besser gelungen als jemals zuvor.

Wie in den früheren Sitzungen wird die BAG-SPNV als weitere Drehscheibe genannt, die den Wettbewerber bei den Aufgabenträgern besser vernetzen könnte.

Wegen hoher Kosten für die großflächigen Plakatierungen, die Pappflyer, Postkarten und (siehe Punkt 3) Magazine und Siegerplakate fragt die Allianz pro Schiene nach einem Druckkostenzuschuss von Seiten der Bahnen und Unterstützer: Wir peilen dafür eine Summe von pauschal 1.500 Euro pro Unternehmen an. In den Vorjahren haben bereits die DB und Transdev diese Summe beigesteuert. Die Teilnehmer bekundeten prinzipielle Bereitschaft.

3. Sieger-Broschüre und Film

Auch im sechsten Jahr des Wettbewerbs soll es ein Siegermagazin und einen Siegerfilm geben. Das Design des neuen Online-Auftritts der Allianz pro Schiene soll auch das Plakat erhalten.

Die DB bittet darum, die Plakate mit den Kandidaten so früh wie möglich zu liefern.

4. Jury-Termin und Siegerehrung

Die Jury entscheidet Ende Februar. Die Sieger werden am 27. April 2015 ab 18 Uhr mit einem Galadiner geehrt. Die PM mit den Infos zu den Siegern erscheint am selben Tag gegen Mittag. Die Sieger treffen im Laufe des Tages in Berlin ein und halten sich für Presse-Anfragen bereit. Auch Bahnen, die keinen Sieger haben, werden mit einem von der Jury benannten Mitarbeiter an der Gala teilnehmen.